



## **Peso podrá depreciarse hasta 20%: Moody's**

20 Octubre 2022

Moodys Analytics estimó una depreciación del peso en un comportamiento similar a crisis globales del 2009 y el 2020.

En el documento "México, la depreciación que viene", firmado por el director para América Latina de Moody's Analytics, Alfredo Coutiño, con base en un modelo que replica las condiciones monetarias y financieras durante las dos últimas crisis globales en 2009 y 2020 y bajo el supuesto de que el exceso de liquidez resultado de la expansión monetaria global se retira del país en una magnitud similar, se anticipa una corrección depreciatoria significativa del peso mexicano.

"La historia nos dice que el apretamiento monetario en marcha por parte de la Fed detonará una corrección en el valor del peso, causando una depreciación de la paridad cambiaria de alrededor de 20 por ciento.

El ajuste podría darse en lo que resta del año y hasta 2024.

"Esta corrección podría suceder entre finales de 2022 y a lo largo de 2023, pero podría incluso retrasarse hasta 2024 dependiendo de la velocidad del ciclo de apretamiento monetario por parte de la Fed y de la reacción de la política monetaria en México", planteó.